Note de service Memo

Date	Le 13 mai 2020 / May 13th, 2020
Dest. / To	Tous les dentistes du Réseau de santé Vitalité / All Vitalité Health Network Dentists
Copies à / To	Dre France Desrosiers, VP. – Services médicaux, Formation et Recherche / VP – Medical Services, Training and Research Gisèle Beaulieu, VP. – Performance, Qualité et Services généraux/ VP - Performance, Quality and General Services

Masques N95

Nous avons été informés de votre besoin de Fit test pour les masques N95. Nous pouvons vous offrir l'expertise, toutefois, il nous est impossible de vous fournir les masques nécessaires. Nos réserves sont limitées, nous devons les conserver pour notre personnel.

Une fois que vous aurez obtenu des masques N95, vous pouvez contacter le bureau approprié de votre région afin de prendre rendez-vous. Nous avons annexé les points de contact de Vitalité à cette lettre.

Merci de votre collaboration.

N95 Masks

We have been informed of your need for Fit test for N95 masks. We can offer you the expertise, however, it is impossible for us to provide you with the necessary masks. Our stock is limited, and we must keep them for our staff.

Once you have obtained N95 masks, you can contact the appropriate office in your area to make an appointment. We have attached the Vitalité contact information to this letter.

Thank you for your cooperation.

Dre Natalie Banville / Dr. Natalie Banville

Directrice médicale / Medical Director

